
16 октября в Пекине, под председа-
тельством генсека ЦК Компартии 
Китая (КПК) Си Цзиньпина, открылся 
XX съезд КПК. Как ранее сообщило 
государственное агентство «Синь-
хуа», форум проходит под «великим 
знаменем социализма с китайской 
спецификой», идей Мао Цзэдуна и 
теорий Дэн Сяопина.

Партийные съезды в Китае традици-
онно проводятся раз в пять лет. Осенью 
2018-го на партийном форуме был при-
нят крупный пакет поправок к консти-
туции страны, включая положение об 
отмене ограничения срока полномочий 
председателя КНР. Считается, что в ходе 
нынешнего съезда Си Цзиньпин может 
объявить о выдвижении на третий срок 
— он, напомним, занимает должность 
председателя КНР с 2013 года.

О том, что означает крупнейший пар-
тийный форум Китая для самой Подне-
бесной, для России и мира в целом, рас-
суждает лидер КПРФ Геннадий Зюганов.

— Нынешний съезд КПК — событие 
планетарного масштаба, — говорит Ген-
надий Зюганов. — Абсолютно уверен, 
что внимание всех государственных 
деятелей и политиков приковано к этому 

форуму. Тем более, что он проходит в 
условиях системного кризиса капита-
лизма, когда мир стремительно меня-
ется, а глобализация по-американски 
рушится.

Капитализм проявляет свою агрес-
сивную сущность: создаются новые угро-
зы на планете, США усиливают мили-
таристскую линию. Это видно по дикой 
агрессии, которую американцы вместе с 
натовцами вершат сегодня на Украине. 
В целом, наращиваются возможности 
НАТО, сколачиваются новые военные 
альянсы.

В этих условиях нашим странам, Рос-
сии и Китаю, и нашим Компартиям важно 
не только расширить диалог, но и укре-
пить связи по всем направлениям.

Напомню, у КПРФ очень тесные свя-
зи с Компартией Китая. И они имеют 
глубокую историю. В прошлом году КПК 
исполнилось 100 лет — миновал век с 
того момента, когда небольшая группа 
энтузиастов собралась на первый съезд 
коммунистов в Шанхае. За этот срок 
Компартия Китая прошла гигантский путь 
и добилась выдающихся успехов.

За годы революционной борьбы, 
преобразований и реформ народ Китая 
совершил переход от феодальной раз-

дробленности и глубокого внутреннего 
раскола к высшим достижениям социа-
листической системы. Эти достижения 
базируются на прочном фундаменте идей 
марксизма-ленинизма и социализма с 
китайской спецификой.

За короткий — по историческим мер-
кам — срок осуществлен мощный рывок 
к созданию высокотехнологической 
индустрии и повышению жизненного 
уровня людей. Один только факт, что за 
эти годы Китай одолел бедность и сумел 
вывести из нищеты почти 800 миллионов 
человек, говорит о выдающихся резуль-
татах его политики.

Я был в Пекине на Форуме политиче-
ских партий Китая и Центральной Азии. 
На нем все руководители в выступле-
ниях отмечали заслугу КПК по борьбе с 
бедностью. Одновременно в стране реа-
лизуется масштабная программа модер-
низации, осваиваются самые передовые 
технологии.

Китай стал космической и ядерной 
державой, которая задает тон и темпы 
развития всей планеты. За последние 40 
лет именно КНР демонстрирует самые 
высокие темпы экономического развития 
в мире — в среднем 10% ВВП в год. И 
сегодня китайский локомотив, по сути, 

вытаскивает мир из нового системного 
кризиса.

Не устаю напоминать: два предыду-
щих системных кризиса закончились 
мировыми войнами. Из первого кризиса 
мир вывели Великий Октябрь и ленинско-
сталинская модернизация. Из второго — 
наша великая Победа и ракетно-ядерный 
паритет, который создала Советская 
страна. Этот паритет, замечу, и сегодня 
бережет нашу державу.

Но вернемся к Китаю. За последние 
10 лет — с приходом Си Цзиньпина к 
руководству Компартией — в стране 
достигнуты качественные изменения в 
жизни людей. Замечу, я встречался со 
всеми лидерами Китая. И внимательно 
изучал трехтомник Дэн Сяопина, особен-
но его третий том — «Как следует вести 
реформы». Эта книга могла бы стать 
настольной для многих руководителей. 
Замечу также, что у самого Си Цзиньпина 
вышло четыре тома «Искусства управле-
ния». В этой работе он сформулировал 
идею человечества всеобщей судьбы. 
Кстати, впервые он ее высказал во время 
визита в нашу страну, сразу после своего 
избрания генсеком ЦК КПК.
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Сергей ГАВРИЛОВ о падении обломка ракеты на жилой дом в Белгороде: 
«Благодаря умелым действиям защитников белгородского неба удалось 
избежать человеческих жертв»

По мнению депутата Госдумы от Белго-
родской области Сергея Гаврилова (КПРФ), 
«высказывание Председателя ЦК КПРФ 
Геннадия Зюганова о том, что «воюет не 
армия, а страна» сегодня, когда на мирную 
землю Белгородчины ВСУ вновь обрушили 
шквал смертоносных ударов, приобретает 
особую актуальность».

«В Белгороде на крышу многоэтажно-
го дома по улице Губкина 42 упали облом-
ки сбитой ракеты. Полностью разрушен 
технический этаж многоэтажного здания, 
пострадал фасад стоящего рядом двух-
этажного офиса, припаркованные авто-
мобили. В непосредственной близости от 
пострадавшей многоэтажки расположена 
одна из крупнейших в Белгороде детских 
поликлиник, - отметил Сергей Гаврилов, 

– благодаря умелым действиям защит-
ников белгородского неба и в этот раз 
удалось избежать человеческих жертв. 
К жильцам пострадавшей многоэтажки 
приехали мэр города Антон Иванов, вице-
губернатор области Константин Полежа-
ев. Помогли эвакуировать часть людей, 
кто-то уехал к родственникам, другим 
предложили разместиться в гостинице, 
пока в доме работают эксперты, чтобы 
установить степень повреждений и необ-
ходимость расселения жильцов. Работа-
ют все службы. Подчеркну, что сами бел-
городцы не паникуют, хотя, безусловно, 
тревога нарастает».

Сергей Гаврилов напомнил, что лидер 
КПРФ Геннадий Зюганов в своем Заяв-
лении подчеркивал: «..в условиях нарас-

тающей военной угрозы стране жизненно 
необходимо единство общества… Нужно 
не просто мобилизовать воинские резер-
вы. Нельзя сваливать задачи борьбы с 
крупнейшим в мире военным, экономи-
ческим и политическим блоком только на 
армию. Необходима мобилизация всех 
производительных, духовных, творческих 
сил страны на поддержку сражающейся 
армии».

«Сегодня для всех русских по духу 
лозунгом должен стать девиз наших отцов 
и дедов: «Все для фронта, все для Побе-
ды!». В 1941-1945 советские солдаты на 
фронтах, женщины, старики и дети в тылу 
доказали, что только сплоченными уси-
лиями можно победить врага. Помощь и 
обеспечение защиты граждан, особенно 
приграничных регионов – задача не толь-
ко нашей армии. Безусловно, нужна под-
держка всей страны», - отметил Сергей 
Гаврилов.

Геннадий Зюганов: Глобализация по-американски Геннадий Зюганов: Глобализация по-американски 
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Станислав ПАНОВ: 
«Коммунисты Белгородской 
области всегда придут на 
помощь»

Который день ВСУ целенаправ-
ленно обстреливают мирные села 
и города Белгородской области. 13 
октября в ходе обстрелов постра-
дал жилой многоквартирный дом в 
городе Белгород, осколки сбитых 
ракет упали на школу в Шебекин-
ском горокруге, на территорию 
одного из белгородских лицеев. 
И только по счастливой случай-
ности, а также благодаря заблаго-
временным действиям руководства 
области по отселению населения из 
опасной зоны мы избежали боль-
шого количества жертв среди мир-
ного населения. 

Отдельное огромное спасибо 
нашей армии, которая защищает 
небо над Белгородчиной, защища-
ет мирные города, села области от 
варварских обстрелов.

Но натиск ВСУ усиливается, 
наши противники горят желани-
ем убивать мирных граждан, как 
делали это на протяжении 8 лет на 
Донбассе. Уверен, наши войска не 
позволят такому случиться.

Выражаю соболезнование 
пострадавшим. И заверяю, что 
коммунисты Белгородской области 
помогали и помогают как пострадав-
шим, так и нашим военным. КПРФ 
всегда готова прийти на помощь.

В последнюю неделю Белгород-
ская область регулярно и массиро-
вано обстреливается ВСУ. Обстрелы 
совершаются как по областному цен-
тру, так и по приграничным районам 
Белгородской области: Белгород-
скому, Шебекинскому, Валуйскому, 

Грайворонскому. В результате раз-
рушенные здания и инфраструктура, 
нарушения подачи электроэнергии, 
жертвы среди мирного населения. 
Комментарии по трагическим собы-
тиям, происходящим в регионе, дали 
Сергей Гаврилов и Станислав Панов.

Белгород подвергается обстреламБелгород подвергается обстрелам
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Анатолий МАСЛОВ, 
член КПСС, в настоящее 
время сторонник КПРФ

Я более 10 лет подписыва-
юсь на газеты «Слово комму-
ниста» и «Советская Россия». 
Хочу поделиться своими мыс-
лями. Сегодня очень нужна 
своевременная информация, 
конечно, конкуренцию прес-
се составляют телевидение и 
Интернет. А что делать нам, 
людям старшего поколения, 
тем кто не может пользовать-
ся интернетом и другими попу-
лярными у молодежи источни-
ками информации? Для нас, 
как и раньше, почитать инте-
ресную газету всегда приятно. 

Я читаю газету сам и рас-
пространяю ее среди жиль-
цов нашего дома, владельцев 
садоводческих участков. Хочу 
отметить, что люди ждут и с 
удовольствием берут газе-
ту «Слово коммуниста». В 
последнее время газета изме-
нилась, стало больше инте-
ресных статей, и это радует.

Вячеслав Кривошапов, 
член КПРФ

В современном мире слож-
но кому-либо доверять, в том 
числе и различным СМИ. Со 
студенческих лет доверял 
только центральной прессе. 
Решил написать свой отзыв о 
нашей партийной газете «Сло-
во коммуниста». Во многих 
газетах и журналах в основ-
ном слухи и выдумки редак-
ции. О ситуации на Украине я 
наслышан из новостей по ТВ, 
но в новостях не сообщают о 

том, какую помощь оказывает 
Коммунистическая партия и 
другие левопатриотические 
силы, везде одна ЕД. А ведь 
только у нас в Белгородской 
области наши товарищи ока-
зывают постоянную помощь 
беженцам, военнослужащим. 

И пусть об этом написано 
только в газете «Слово комму-
ниста», пусть закрыты перед 
коммунистами центральные 
СМИ. Это делается не для 
пиара, коммунисты за народ. 
А перед угрозой войны прави-
тельство может опираться на 
кого? На народ. Ведь только 
простой народ поддержит 
Россию и сохранит ее, как это 
было всегда.

Валентина Зобова, 
член КПРФ

Сейчас существует много 
изданий, в которых информа-
ция о событиях подается иска-
женно. Поэтому я предпочи-
таю получать ее из нескольких 
источников, отличающихся по 
своим политическим позици-
ям. Дружба с газетой «Слово 
коммуниста» длится со дня ее 
основания и уверена, что наша 
дружба не прекратится. Газета 
достаточно давно заслужила 
доверие и авторитет не только 
среди коммунистов, отстаи-
вая свои позиции. Спасибо за 
правду.

Алевтина Харченко, 
ветеран КПРФ

Каждую среду прихожу в 
офис КПРФ на Попова, чтобы 
не только побеседовать со 

своими товарищами по пар-
тии, но и забрать газеты. «Сло-
во коммуниста» читаю сама, в 
газете много материалов о 
партийной жизни белгород-
ских коммунистов, сторон-
ников нашей партии. Потому 
беру дополнительно экзем-
пляров 100 и по дороге домой 
раздаю все газеты. Вот такой 
мой сегодняшний посильный 
вклад в партийную работу.

А еще с удовольствием 
читаю каждый номер газеты 
«Правда». Особенно мате-
риалы нашего лидера КПРФ 
Геннадия Зюганова. В наше 
непростое время очень важно, 
чтобы коммунисты и их сто-
ронники, а по опыту вижу, что 
сторонников у нашей партии 
становится все больше, были 
вместе. 

Белгородцам сегодня 
непросто. От взрывов, звуча-
щих в небе с каждым днем все 
громче, становится не по себе. 
Но первая мысль: как же там 
наши ребята? Наши мужчины-
защитники? Молодые, полные 
сил…Так хочешь, чтобы все 
они вернулись домой. 

Газете «Слово коммуниста» 
желаю, чтобы было побольше 
материалов о наших людях. И 
тех, кто ушел защищать наши 
исконные ценности, и тех, кто 
помогает сегодня военным, 
вынужденным переселенцам. 
Как недавно говорил в своем 
обращении Геннадий Андрее-
вич, повторяя лозунг фронто-
виков Великой Отечественной 
войны: «Все для фронта! Все 
для Победы!»

Как сообщает ТАСС, депутат от 
КПРФ, глава комитета Госдумы по 
вопросам собственности Сергей Гав-
рилов предложил международным 
компаниям создавать в специальных 
административных района России 
(САР) свои дочерние предприятия на 
фоне европейского энергетического 
кризиса. Об этом он заявил в беседе с 
журналистами.

«Немецкие компании, осуществля-
ющие производство с высокой долей 
энергозатрат, например, в высоко-
технологичных секторах, могут соз-
давать дочерние общества на терри-
ториях специальных административ-
ных районов России. У нас хорошие 
условия в сфере налогообложения 
- гораздо более комфортные, чем в 

Европе. Кроме того, у нас дешевле 
энергоресурсы, стабильность в эко-
номике и гарантированный спрос, 
который во многом формируется при 
участии государства», - сказал Сер-
гей Гаврилов.

Напомним, что режим САР функ-
ционирует на о. Русский (Приморский 
край) и о. Октябрьский (Калининград-
ская область) с августа 2018 года. 
Цель САР - создание условий для 
привлечения зарубежного бизнеса и 
инвестиций, в том числе с российски-
ми корнями, из иностранных юрис-
дикций. Резиденты САР пользуются 
значительными налоговыми льготами. 

Прессс-служба 
БРО КПРФ
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Комсомольцы Белгорода провели для 
пионерской дружины урок, посвященный 
истории подпольной комсомольской орга-
низации «Молодая гвардия».

Первый секретарь Комитета БРО 
ЛКСМ РФ Богдан Войлоков отметил, что 
перед молодогвардейцами встал истори-
ческий выбор и они сделали его в пользу 
сопротивления врагу всеми возможными 
способами, при этом понимая, что могут 
погибнуть.

Смелость, упорство, идеологическая 
закалка, мужество - все это характеризует 

Героев Олега Кошевого, Любовь Шевцову, 
Ульяну Громову, Ивана Земнухова, Сер-
гея Тюленина, Ивана Туркенича, Василия 
Левашова, Виктора Третьякевича и еще 
более 100 парней и девушек от 14 до 29 
лет, которые неустанно защищали свою 
социалистическую Родину от фашистских 
оккупантов.

Вечная слава Героям! Подвиг молодог-
вардейцев бессмертен!

Прессс-служба 
БРО ЛКСМ РФ

Медали защитникам 

Депутат Белгородской област-
ной Думы от фракции КПРФ Панов 
Станислав Геннадьевич в очеред-
ной раз посетил военнослужащих, 
участвующих в СВО, с гуманитар-
ной миссией. Им были переданы  
предметы первой необходимости, 
продукты питания и  так нужные 
в осеннюю непогоду резиновые 
сапоги. В знак особой благодарно-
сти за защиту неба над нашей род-
ной Белгородчиной, от БРО  КПРФ 
депутат вручил памятные медали 
нашим защитникам.В завершении 
визита военные пригласили гостя к 
столу. Во  время дружеского обеда 
обсудили текущие события, ребята 
рассказали , как проходит служба, 
благодарили всех жителей Белго-
родчины за оказываемую помощь 
и поддержку. Такие визиты уже 
стали традиционными.

С. Балыков

Провели политинформацию 
с военнослужащими 

С начала СВО чернянцы ока-
зывают помощь военнослужащим. 
В этот раз к нашим традиционным 
угощениям и, конечно, к ставшим 

уже своеобразной «визитной кар-
точкой» чернянцев – пирожкам, 
добавились брошюры о ситуации 
на фронтах СВО и детские письма.

На импровизированной пло-
щадке провели политинформацию. 
Говорили о специфике военных 
действий, о том, что нужно для 
бойцов, для нашей общей Победы. 

Выезд был срочным, так что 
прихватил с собой сынишку. Пере-
давая свой рисунок военнослу-
жащему, Иван отрапортовал, что 
как только вырастет, обязательно 
встанет в строй защитников. В 
ответ ему вручили балаклаву, 
он очень теперь гордится таким 
подарком.

От себя добавлю, что детские 
письма ребята-военнослужащие 
читают не просто внимательно. 
Собираются в круг и зачитыва-
ют каждое в отдельности. И, не 
поверите, у этих мужчин, не раз 
побывавших в бою, иной раз дро-
жит голос, когда читают детские 
письма…

Спасибо всем взрослым, кто 
помогает с письмами ребят. Спа-
сибо детям, которые пишут. Ваши 
письма – это тоже вклад в нашу 
Победу!  Без преувеличения. 

Н. Григорьев

Своих не бросаемСвоих не бросаем
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Тринадцатый год подряд в колхозе 
«Советская Родина» проводится кол-
хозный праздник, ставший уже тради-
ционным. Заложил эту традицию пред-
седатель колхоза  Владимир Васильевич 
Фоменков, стаж работы которого только 
в этом колхозе составляет 32 года.

До 1985 года работали здесь тоже 
очень порядочные и трудолюбивые руко-
водители: Г.И. Барабашов, Н.И. Мелеш-
ко, В.И. Карпелянский, сельскую испол-
нительную власть возглавлял Сидоренко 
С.А., секретарём парткома колхоза мно-
го лет трудился А.М. Бурыка.

Все они, как говорят, трудились в 
единой связке и всегда добивались 
хороших результатов!

Умелое руководство трудовыми кол-
лективами колхоза и взаимодействие 
с жителями села в сочетании с четкой 
организацией труда всех колхозников, 
давали хорошие результаты в сельско-
хозяйственном производстве. 

Всегда это сельхозпредприятие по 
итогам многих лет в социалистическом 
соревновании входило в тройку лучших 
хозяйств района.

С приходом в колхоз Владимира 
Васильевича резко поменялась сама 
методика организации труда, элементы 
научных знаний, апробированные прак-
тикой внедрялись в технологические 
процессы как в полеводстве, так и в 
животноводстве.

Были созданы все условия для 
эффективной работы колхозников. Зано-
во построены животноводческие поме-
щения с полным набором механического 
оборудования, приобретена мощная раз-
нообразная техника для работы на полях. 
Кроме этого было построено множество 
подсобных объектов для сохранения и 
переработки сельхозпродукции.

Первыми в районе за средства колхо-
за в селах провели воду и газ, построили 
для колхозников большое количество 
одноэтажных домов. Год назад  в селе 
Пристень построили роботоферму, тем 
самым  облегчив труд животноводов.

Экономические показатели колхоза 
выросли, в сравнении с 1985 годом,  во 
много раз, а объем выпуска продукции в 
сопоставимых ценах за 2021 год  соста-
вил 901,6 млн рублей.

После развала СССР начали развали-
ваться колхозы и совхозы страны. Такая 
участь ожидала и коллективное хозяй-
ство «Советская Россия»

Но председатель колхоза не сдался, 
несмотря на уговоры чиновников раз-
ного уровня, которые предлагали, на 
базе самодостаточного колхоза, создать 
энное количество фермерских хозяйств. 
Колхозники  не пошли на разорение кол-
хоза и поддержали своего  председате-
ля, хотя были и такие, для которых свои  
интересы были превыше всего. Высту-
пая на колхозном собрании Владимир 
Васильевич говорил: «Представьте себе, 
примем решение упразднить колхоз, 
создадим до 10 фермерских хозяйств, 
фермер возьмёт для работы 5-7 механи-
заторов, т.е. будут трудоустроены около 
100 человек, а 400 колхозников останут-
ся без работы  и это не будет волновать 
никого,  ведь таков уклад капиталистиче-
ского строя».

Таким подходом он спас колхоз от 
развала, а селян от разорения, нищеты 
и голода.

Сегодня колхоз – это крупное агро-
промышленное предприятие. К этой 
вершине его привёл лидер колхозно-
го производства, бывший городской 
парень, выпускник сельхозинститута, 
приехавший в наш район 50 лет назад и 
на практике доказавший, что если тру-
диться честно и эффективно всем вме-
сте, то можно добиться всего – таково 
кредо Фоменкова В.В.

За большой личный вклад в сель-
скохозяйственное производство, укре-
пление и развитие экономики ему было 
присвоено высокое почётное звание 
«Заслуженный работник сельского 
хозяйства РФ», он стал лауреатом пре-
мии дважды Героя социалистического 
труда В.Я. Горина, а совсем недавно ему 
присвоено звание «Почётный гражданин 
Ровеньского района», с чем мы его сер-
дечно поздравляем. 

Я все 13 лет постоянно присутствую 
на подобных праздниках и вижу как 
организаторы вдумчиво готовятся к их 
проведению, а поэтому можно сделать 
вывод, что здесь люди приучены отно-
ситься ко всему с любовью  и  душой. 
Накануне праздника обновили колхоз-
ную Доску почёта, куда были помещены 
20 фотографий лучших колхозников, 
а в день проведения мероприятия  вся 
территория была красочно оформлена 
разноцветными флажками, шарами, из 

тюков сена и соломы сделаны разные 
фигуры и установлены по всей парко-
вой зоне, на входе в парк из сложенных 
тюков оформили поезд с названием кол-
хоза «Советская Родина».

Всё это сделано очень оригинально 
и красиво, а само оформление создаёт 
пейзаж колхозного поля, на котором 
проходил праздник.

За несколько дней до праздника я 
спросила Владимира Васильевича: «Про-
вести в условиях колхоза такое большое 
мероприятие нужно  душу вложить, 
грамотно разработать план проведения, 
отвлечь средства, не затратное это дело  
для вас?». Он, не думая, сразу ответил: 
«Нет. Людям нужна отдушина после 
такой сложной уборки, и мы это делаем 
постоянно, человек - это не робот, ему 
нужен отдых и он его получает.

Проведенный праздник  действитель-
но затратное дело, но оно того стоит, 
народные деньги пошли на отдых народа.

С утра до позднего вечера продол-
жался праздник. Здесь были представ-
лены торговые ряды с большим ассор-
тиментом товаров - от детских игрушек, 
продуктов до шашлыка и солдатской 
каши (притом бесплатно), а готовили её и 
угощали всех сами солдаты Российской 
армии.

Для детей были организованы детские 
игры, забавы, многие дети резвились на 
батутах, старшеклассники знакомились 
с новой сельхозтехникой, которая была 
выставлена в центре села.

Возле дома культуры жители села 
Новоалександровка и других сёл уви-
дели большой праздничный концерт, в 
котором приняли участие самодеятель-
ные артисты сёл Новоалександровка, 
Пристень, Жабское, Калиниченково.

Был проведён конкурс среди шести 
трудовых коллективов колхоза на лучшее 
исполнение песен, зрители сами опреде-
ляли места победителей, но все участни-
ки получили подарочные сувениры.

Перед собравшимися на празд-
нике выступил председатель колхоза 
В.В.Фоменков со словами благодарности 
за хорошую работу всех трудовых кол-
лективов и пожелал хорошего отдыха.

На празднике также выступил глава 
администрации Новоалександровско-
го  сельского поселения С.И. Нудный с 
пожеланиями крепкого  здоровья, долго-
летия, семейного благополучия, трудо-
вых  успехов на благо жителей села.

Вторая часть праздника началась в 
19.00 и завершилась поздно вечером.

На празднике присутствовали в каче-
стве гостей Почётный первый секретарь 
МО КПРФ Н.Л. Нитепин, секретари МО 
КПРФ И.А. Ляпина, В.И. Титовская и 
Г.А.Решетникова.

И. Акимова

Письма читателейПисьма читателей

А у нас в колхозе был праздник

Почему Россия, имея огромные запа-
сы энергоресурсов, и продавая их налево 
и направо, не может обеспечить развитие 
страны? Кто вставляет палки в колеса ее 
колесницы? Попробую ответить на эти 
вопросы с точки зрения любознательно-
го дилетанта, вооруженного небольшим 
количеством фактов и способностью к 
простому анализу, и желающего доко-
паться до сути. Итак, начнем.

1. Таинственное бюджетное правило. 
Не все знают, что это за «зверь» и в чем 
его опасность, поэтому уделим ему осо-
бое внимание. Согласно этому правилу, 
в бюджет РФ поступают не все средства, 
полученные от продажи нефти и газа, а 
только их часть. Например, до 2022 года, 
от каждого барреля проданной нефти 
в бюджет шли 44,2 доллара выручки, а 
всё, что сверх этой суммы, направля-
лось в Фонд Национального Благосо-
стояния и Резервный Фонд, или, как его 
еще называют в народе, в «кубышку». 
Подобная схема была и по газу. С нача-
ла этого года бюджетное правило было 
приостановлено, но в ближайшее время 
его собираются вернуть. Теперь вопрос: 
в условиях санкций, когда Россия в лице 

Президента обещает «перекрыть вен-
тиль» в Европу, а цена газа, поставляе-
мого в Китай, держится в тайне (видимо 
есть, что скрывать, чтобы не разгневать 
общество), но понятно, что она невысо-
ка, много ли заработает РФ на продаже 
энергоресурсов - основном источнике 
пополнения бюджета? Вопрос ритори-
ческий, ответ очевиден. При этом прак-
тически половину жиденького ручейка 
средств придется направить в ФНБ и 
Резервный Фонд. Будет ли страна разви-
ваться в такой ситуации? Конечно, нет.

2. Фонд Национального Благосо-
стояния. Его предшественник Стабфонд 
был разделен на ФНБ и Резервный Фонд 
еще в 2004 году для борьбы с ослабле-
нием рубля и поддержания пенсионной 
системы (помните такой проект - софи-
нансирование пенсий? Вот как раз на 
это деньги расходовались). Мы хорошо 
видим, как с тех пор обесценился рубль, 
ключевая ставка кредита доросла до 20 
процентов, и как здорово поддержали 
пенсионную систему, что пришлось про-
водить в 2018 году крайне непопулярную 
пенсионную реформу, так что деятель-
ность власти можно кратко описать, 
как «много шума из ничего». Теперь о 

«кубышке», или Резервном Фонде. Вкла-
дывать в него разрешено или валюту, 
или золото. С золотом понятно, Набиул-
лина постаралась, «подарила» Штатам. 
С валютой непонятно, сведущие авто-
ритетные источники утверждают, что 
Резервный Фонд опустел примерно на 
две трети. Доллары и евро вкладывать 
из-за санкций не во что, решили вклады-
вать в китайские юани, индийские рупии и 
турецкие лиры. Снова коварный вопрос: 
а где гарантии, что Китай, Индия и Турция 
не побоятся гнева Штатов и не откажутся 
от торговли с нашей страной? Я вообще 
не понимаю, зачем, как скупой рыцарь 
из драмы Пушкина, копить богатство 
в чулане, нам что, некуда вкладывать? 
Хотя, с такой властью, лучше этого не 
делать, пожалуй. Ну а с хорошей вла-
стью, ответственной перед своим наро-
дом, можно было бы вложить в строи-
тельство нормального дешевого жилья, 
в развитие производств, в действительно 
бесплатное высшее и средне-специаль-
ное образование, в бесплатную высоко-
технологичную медицину для всех, чтобы 
не собирать всей страной на операции 
детям по смс, да много еще куда.

3. Минфин и ЦБ, он же Банк России. 
Уже к 1 октября сего года планируют 
согласовать новое бюджетное правило. 
Минфин предлагает оставлять в бюдже-
те 60 долларов за баррель, ЦБ настаи-
вает вернуть старое правило. А политику 
Центробанка (Банка России) определяет 
Национальный Финансовый Совет (НФС). 
Как все запутано - ЦБ не отвечает по 

обязательствам государства и государ-
ство не отвечает по обязательствам ЦБ 
(Закон о ЦБ, ст.2). Хотя ЦБ - все же один 
из органов государственной власти, но 
не подчиняется напрямую ни Президен-
ту, ни Правительству, ни Совету Федера-
ций, ни Госдуме. А политику ЦБ опреде-
ляет Национальный Финансовый Совет. 
Еще один загадочный институт. Никому 
не подчиняется, ни за что не отвечает, и 
делает, что хочет.

4. Национальный Финансовый Совет. 
Состоит из 12 человек, включая Пред-
седателя - по 3 человека от Госдумы, 
Совета Федераций, Правительства и 
Президента. Собираются один раз в 
квартал. Сразу возникают сомнения - а 
почему он назван «национальным», а не 
«государственным»? Слово-то два смыс-
ла имеет. Интересы какой национально-
сти он выражает? Это Совет так «заме-
чательно» управляет нашими финансами 
и нашей экономикой? Почему его до сих 
пор терпят? Просто какое-то чудо-юдо 
двенадцатиглавое из русской народной 
сказки.

5. Не очень оптимистичный итог. 
Исходя из вышеизложенного, приходит-
ся делать вывод, что страной правят не 
те и не так. Если оставить все, как есть, 
то страну будут ожидать, несомненно, 
очень сложные времена. Куда несется 
Русь, или кто-то толкает ее в сторону 
с предназначенного ей пути? Что бы ни 
было, я верю в победу разума. 

Т. Карпова

Куда несется Русь?
Ответ на вопрос, поставленный русским писателем М.В. Гоголем 

в поэме «Мертвые души» в 1842 г.
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Начало на стр.1

— Как это произошло?
— Си Цзиньпин тогда, в 2013 году, 

выступил перед студентами МГИМО. Он 
прямо заявил, что в этом мире все госу-
дарства связаны между собой и зависят 
друг от друга гораздо больше, чем когда-
либо ранее. И что человечество посте-
пенно становится сообществом единой 
судьбы.

Эта идея оказалась чрезвычайно 
привлекательной. Она не покушается ни 
на чью «незалежность», ни на чью неза-
висимость, а предлагает выстраивать 
новый мир с учетом различных традиций, 
языков, верований. Мир, судьба кото-
рого должна быть в руках всех стран, в 
котором межгосударственные правила 
страны должны писать совместно, где 
вопросы глобализации должны решаться 
сообща, а результаты развития должны 
быть доступны всем.

Об этом Си Цзиньпин говорил в янва-
ре 2017 года, выступая в штаб-квартире 

ООН в Женеве. Эти идеи 
активно развивались потом на 
XIX съезде Компартии Китая. 
И я уверен, что они получат 
дальнейшее развитие в ходе 
XX съезда.

— Эти идеи актуальны 
для России?

— Для нашей страны они 
с каждым днем становятся 
все более актуальными. Пре-
зидент Путин, выступая перед 
журналистами на Валдайском 

форуме в октябре 2021 года, открыто 
сказал, что существующая модель капи-
тализма, исчерпала себя. Что на этом 
пути нет выхода, и надо строить достой-
ную жизнь для всех людей на принципи-
ально новых основах. А в центре внима-
ния должны быть заботы и потребности 
человека.

Это вполне перекликается с позици-
ей Си Цзиньпина, который всю политику 
строит на принципе: «Человек — это 
центр, человек — это главное, добро-
детель не останется в одиночестве». 
Последнюю мысль высказал еще в древ-
ности Конфуций, и сейчас Си Цзиньпин 
воплощает ее в полной мере.

Как писал Карл Маркс, идеи стано-
вятся материальной силой, когда они 
овладевают массами. И сегодня идеал 
достойной жизни человека, построения 
мирной жизни на Земле, приобретает 
все больший размах.

Не случайно в Астане проходят стразу 
три форума, на которых страны Евразий-
ского пространства выстраивают новую 

политику — по сути, противоположную 
глобалистской агрессии.

— В чем суть столкновения этих 
мировоззрений?

— Глобализация по-американски 
навязывает новую войну, призванную 
сжечь огромный госдолг США. Украина 
нужна им как плацдарм, чтобы создать 
проблемы России и обескровить Европу.

Причем, американцы не останавлива-
ются ни перед чем — ни перед подрывом 
«Северных потоков», ни перед разруше-
нием экономики Германии. Не говоря 
уже о террористических провокациях, 
которые совершаются против нашей 
страны — от убийства Даши Дугиной до 
подрыва Крымского моста и обстрелов 
жилых кварталов Белгорода.

На этом фоне Компартия Китая пока-
зывает пример конструктивных реформ.

— Вы будете выступать на съезде 
КПК?

— Да, меня попросили выступить — 
продолжить политику, которую КПРФ 
проводит все эти годы. Замечу, с начала 
1990-х я регулярно, каждые 2-3 года, 
бываю в Китае. Я вел переговоры со 
всеми его руководителями — Цзян Цзэ-
минем, Ху Цзиньтао, встречался с Си 
Цзиньпином, когда он был еще мэром 
Шанхая.

Мы подписали Меморандум о сотруд-
ничестве между КПРФ и Компартией 
Китая, заключили ряд договоров. Эти 
документы стали основой для совмест-
ной работы. У меня вся команда побы-
вала в Китае, прошла там подготовку, 
училась, знакомилась с уникальным опы-

том реформ и преобра-
зований. Взаимодействие 
шло, прежде всего, по 
линии Общества россий-
ско-китайской дружбы, 
которое возглавляет мой 
заместитель Иван Мель-
ников. В Китае регулярно 
бывает другой мой заме-
ститель Дмитрий Новиков 

— читает лекции в китайских универси-
тетах. Мои товарищи и коллеги Кашин, 
Харитонов, Савицкая, Коломейцев, Афо-
нин, Калашников, Исаков очень плотно 
работают на китайском направлении.

Должен сказать, что в укреплении 
политики социального прогресса, наряду 
с Китаем, большую роль играют также 
Вьетнам, Куба, Лаос, КНДР. Они выпол-
няют важнейшую миссию утверждения 
принципов социализма и суверенного 
развития. Все это ложится в общую 
копилку мирного созидательного труда 
— во имя будущего всего человечества.
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Уважаемые жители 
города Белгорода!

28.10.2022 года с 11-00 до 13-00 часов 
по адресу:  г. Белгород, ул. Попова, 

д. 34, 3-й этаж, каб. 24, 
 депутат Белгородской областной Думы 

седьмого созыва

ШЕВЛЯКОВ
Валерий Алексеевич

будет проводить прием граждан
по личным вопросам.

Предварительная запись граждан 
и справки по телефону: 

8-919-223-51-05

В Белгороде начал свою работу центр 
поддержки для матерей и жен воен-
нослужащих, призванных в рамках 
частичной мобилизации в Вооружен-
ные силы Российской Федерации, и 
добровольцев. 

Центр открыт Советом женщин Бел-
городской области. Депутат Белгород-
ской областной Думы Валерий Шевляков 
и председатель БРО «ВЖС-Надежда 
России» Елена Серенко встретились с 
заместителем министра общественных 
коммуникаций Белгородской области 
Адаевой Натальей Ивановной, курирую-
щей этот проект.

«Звонков очень много. Вопросы 
разные. Мы внимательно выслушиваем 
каждого человека и стараемся оказать 
помощь. Если необходимо, окажем 
психологическую и юридическую под-
держку. Бывали дни, когда наши юристы 
и психологи принимали по 20 человек. 
Каждой семье постараемся помочь, 
решить индивидуально все вопросы», - 
отметила Наталья Ивановна. Также Ната-
лья Ивановна подчеркнула, что такие 
центры планируется открыть во всех 

районах нашей области и везде будут 
нужны волонтеры. Чтобы стать волонте-
ром, нужно обратиться в Совет женщин 
района.

Сотрудники центра действуют макси-
мально оперативно, рассматривают каж-
дый случай индивидуально и оказывают 
помощь. 

Депутат отметил важность данного 
центра. «Частичная мобилизация граж-
дан Российской Федерации, в том числе 
и белгородцев, в условиях проведения 
СВО - это неординарное событие. Поэто-
му возникает множество вопросов как 
у призванных в ряды Вооруженных Сил 
РФ, так и у добровольцев, а также у 
членов их семей – жен, матерей. Полу-
чение квалифицированных ответов от 
юристов поможет снять неопределен-
ность в решении возникших проблем в 
семьях военнослужащих, призванных 
при частичной мобилизации. Отсюда и 
возникает важность функционирования 
созданных центров поддержки. В этих 
условиях депутаты готовы поддержать на 
законодательном уровне принятие необ-
ходимых решений для поддержки семей 
военнослужащих, а также добровольцев 

участвующих в СВО», - подчеркнул депу-
тат Валерий Шевляков.

Пресс-служба БРО КПРФ

Начал свою работу центр поддержки Начал свою работу центр поддержки 
для матерей и жен военнослужащихдля матерей и жен военнослужащих

Геннадий Зюганов: Глобализация по-американски Геннадий Зюганов: Глобализация по-американски 
навязывает новую войну, чтобы сжечь госдолг СШАнавязывает новую войну, чтобы сжечь госдолг США

Председатель ЦК КПРФ Г.А.Зюганов ответил на вопросы журналиста 
Центрального телевидения Китая в преддверии ХХ съезда 

Коммунистической партии Китайской Народной Республики.

Посмотреть видеоинтервью можно на сайте БРО КПРФ:
belkprf.ru/2022/10/15/интервью-г-а-зюганова-на-центральном-т

Центр поддержки для семей 
мобилизованных работает 
ежедневно с 9:00 до 18:00 

по адресу: город Белгород, 
ул. Щорса, д. 15. 

Единый телефон 25-69-05.


